

*Cuba en communication avec le
Kenya sur le statut des médecins
kidnappés*

Image not found or type unknown

La Havane, 17 fév (RHC) Le ministre de la Santé Publique, José Ángel Portal Miranda, a déclaré samedi que Cuba est en communication avec le Kenya et la Somalie pour confirmer l'état des médecins Landy Rodríguez et Assel Herrera, suite à des informations sur leur mort présumée.

Lors d'une conférence de presse, il a expliqué que les autorités de l'île ont communiqué directement avec les familles des médecins à la suite d'informations publiées par des sources non officielles sur leur mort présumée dans un attentat à la bombe le 15 février.

Il a déclaré que lorsque de plus amples informations seront disponibles sur cet événement malheureux, les familles des professionnels de la santé et le peuple cubain seront immédiatement informés.

Il a rappelé que depuis avril 2019, lorsque les médecins ont été enlevés alors qu'ils effectuaient leur mission médicale dans la ville kényane de Mandera par le groupe somalien Al-Shabaab, le gouvernement cubain a déployé de grands efforts pour leur retour.

Samedi, le président cubain Miguel Díaz-Canel a exprimé sa solidarité avec les familles des médecins.

Sur son compte X, le président a clairement indiqué que le pays travaillait d'arrache-pied avec les autorités internationales pour faire la lumière sur cet incident.

Cuba ne perd pas espoir de les retrouver vivants. Nous le ferons tant qu'il n'y aura pas de confirmation officielle de leur mort", a déclaré le président.

Selon le compte Telegram du groupe Al-Shabaab, les médecins de l'île ont été tués lors d'une attaque de drone américain dans la ville de Jilib, dans la région du Bas-Juba.

Halqabsi New media rappelle que le Commandement américain pour l'Afrique a indiqué avoir mené une frappe aérienne contre Al-Shabaab le 9 février dans la zone de Yaaq Dabeyl, dans la région du Bas-Juba, tuant deux militants.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/347511-cuba-en-communication-avec-le-kenya-sur-le-statut-des-medecins-kidnappes>



Radio Habana Cuba